El Colegio de Fisioterapeutas de Madrid convoca el premio al Mejor Trabajo de Fin de Grado en Fisioterapia.

NOTICIAS CPFCM



Ver todas las noticias por Noticias CPECM

Se trata de la primera edición del reconocimiento.

- El plazo para presentar candidaturas estará abierto hasta el próximo 15 de noviembre. El trabajo ganador recibirá una aportación económica de 1.500 euros
- El secretario general de la institución colegial, José Santos reconoce que "no podemos, por tanto, prescindir de estos conocimientos, ni permitir que se pierdan"

Madrid, febrero de 2013.- El Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid ha convocado un premio, en su primera edición, al Mejor Trabajo Fin de Grado defendido durante el curso académico 2012/2013 por estudiantes de escuelas o facultades de Fisioterapia de la Comunidad de Madrid, al que concederá una aportación de 1.500 euros.

El Colegio informa de que podrán presentarse como candidatos, todos aquellos estudiantes que hayan obtenido en su proyecto una nota mínima de 8.5, y que hayan contribuido con su desarrollo a realizar revisiones sistemáticas bibliográficas y aportaciones relevantes e innovadoras para la actividad profesional fisioterapéutica.

El secretario general del CPFCM, José Santos, asegura que "uno de los fines esenciales de nuestra Institución es la promoción a nivel científico, cultural, económico y social de la Fisioterapia, para lo que consideramos fundamental, la promoción de los nuevos talentos que emergen desde el ámbito académico".

Asimismo, ha explicado que "muchos de estos trabajos destacan por su calidad científica y metodológica y pueden contribuir a la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos si se aplican en el ámbito profesional". "No podemos, por tanto, prescindir de estos conocimientos, ni permitir que se pierdan", ha añadido Santos.

El plazo para presentar candidaturas estará abierto hasta el próximo 15 de noviembre de 2013. El premio se fallará en diciembre tras ser evaluado por un jurado formado por miembros del Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid sin vinculación laboral con ningún centro universitario.

Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid

El Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid es una organización que representa a nivel autonómico a más de 7.600 fisioterapeutas. Sus objetivos son la salvaguardia de los principios deontológicos y ético-sociales de la fisioterapia, la defensa y la promoción de la salud y el bienestar de los ciudadanos de la Comunidad de Madrid, en colaboración con los poderes públicos, así como la promoción a nivel científico, cultural, económico y social de los colegiados.